

Gubernur Riau Serahkan RLH Simbolis Kepala Masyarakat Kurang Mampu

Mulyadi,S.H,i. - RIAU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 3, 2022 - 22:44



Gubernur Riau Serahkan RLH Simbolis Kepala Masyarakat Kurang Mampu

Pekanbaru, -Gubernur Riau (Gubri), Syamsuar menyerahkan secara simbolis bantuan rumah layak huni di beberapa tempat di sekitar Kota Pekanbaru. Dalam kata sambutannya, Gubri mengucapkan selamat kepada para penerima bantuan tersebut.

Ia mengharapkan, bantuan rumah layak ini dapat dimanfaatkan dengan sebaik-

baiknya dan dapat dijaga dengan baik oleh penerima. Ia mengungkapkan, hendaknya rumah ini ditempati dengan nyaman bersama keluarga sekaligus dapat menikmati rumah yang berdampak baik bagi kesehatan para penghuni rumah tersebut.

"Sekaligus kami harapan kepada masyarakat yang hari ini telah mendapatkan rumah, tolong dijaga dengan baik dan dipelihara dengan baik," ucapnya saat menyerahkan bantuan rumah layak huni di Kelurahan Meranti Pandak, Minggu (2/1/22).

Orang nomor satu di Riau ini menjelaskan, ke depannya program rumah layak huni akan tetap diprioritaskan. Sehingga diharapkan dapat membantu masyarakat yang tidak mampu yang membutuhkan rumah yang layak. "Manfaatkanlah bantuan ini sebaiknyanya. Ke depannya pemerintah terus mengupayakan adanya bantuan rumah layak huni ini," ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut, Gubri juga meminta masyarakat untuk tetap menerapkan protokol kesehatan yang ketat. Sehingga diharapkan ekonomi dapat bangkit kembali dan masyarakat bisa kembali bekerja sebagaimana mestinya. Ia juga mengajak masyarakat untuk mempertahankan situasi saat ini jangan sampai ada kenaikan kasus COVID-19 dan masyarakat tidak lagi tertular COVID-19 dan bagaimana usaha tetap jalan termasuk usaha mikro.

Menurutnya, Pemprov Riau bersama TNI dan Polri akan terus berupaya memberikan sosialisasi agar masyarakat mematuhi protokol kesehatan sehingga tidak lagi terjadi penularan COVID-19 di lingkungan masyarakat.

"Patuhi sajalah petunjuk pemerintah ini, karena pemerintah tujuannya adalah untuk kesehatan masyarakat. Sehingga nanti kita harapkan ekonomi masyarakat dapat terwujud," ucapnya. Menurutnya, Pemprov Riau bersama TNI dan Polri akan terus berupaya memberikan sosialisasi agar masyarakat mematuhi protokol kesehatan sehingga tidak lagi terjadi penularan COVID-19 di lingkungan masyarakat.

"Patuhi sajalah petunjuk pemerintah ini, karena pemerintah tujuannya adalah untuk kesehatan masyarakat. Sehingga nanti kita harapkan ekonomi masyarakat dapat terwujud," ucapnya

Adapun RLH yang diserahkan Gubri ada di beberapa lokasi di Kota Pekanbaru, yakni Meranti Pandak Rumbai Pesisir Kota Pekanbaru 14 unit rumah, Sei Ambang Rumbai Timur 10 unit rumah, dan Jalan Padat Karya Persawahan RW 02/RT 01 Rumbai Timur 9 unit rumah.

Penyerahan ditandai dengan pemotongan pita oleh Gubri didampingi Ketua Komisi IV Provinsi Riau, Parisman Ihwan. (Mulyadi).